

## Le tournoi 2.0 « Hado des Cités fantastiques » débarque aux Clayes

**Vous avez l'âme un super héros ? Alors le tournoi Hado, est fait pour vous. Ce sport très en vogue au Japon, qui mêle balle au prisonnier traditionnelle et jeu vidéo, est à découvrir le 16 juillet au Gymnase Guimier, aux Clayes-sous-Bois.**



Accessible à tous les Clétiens, la journée du 16 juillet sera un rendez-vous ludique, placé sous le signe du e-sport. Avertis ou curieux, chacun peut venir participer gratuitement et se défier lors d'une balle au prisonnier qui mêle implication physique et agilité virtuelle.

La matinée sera consacrée à un tournoi sportif, ouvert aux adhérents du Cap'Ados, aux seniors de l'espace Auriol ainsi qu'aux centres de loisirs de la ville, tandis que l'après-midi sera accessible à l'ensemble des habitants de la ville, offrant ainsi une occasion de partage et de convivialité.

### Une balle au prisonnier 2.0

Le principe est simple, deux équipes de trois joueurs s'affrontent dans une arène délimitée par deux grands panneaux, en s'envoyant des boules d'énergie et en se protégeant avec des boucliers virtuels. Pour prendre part à l'affrontement, chaque joueur est équipé d'un casque de réalité augmentée ainsi que d'un bracelet connecté capteur de mouvements. Ainsi équipés, les joueurs voient dans le casque les cibles adverses sous forme d'holographes, ainsi qu'un viseur pour pouvoir orienter leurs boules d'énergie.

Pendant une 1 minute 30, chaque équipe doit toucher les joueurs adverses. Chacun dispose de quatre points de vie. Lorsqu'un joueur se retrouve à 0, il est K.O. pendant 4 secondes et l'équipe adverse marque un point. L'équipe gagnante est celle qui cumule le plus de points, à la fin du temps imparti.

### L'Association pour la Coopération et l'Insertion par les Activités Culturelles (ACIAC) à l'initiative de cette tournée

L'Association pour la Coopération et l'Insertion par les Activités Culturelles (ACIAC) est une organisation reconnue pour son rôle structurant dans la politique du territoire de SQY.

Dans le cadre de leur tournée olympique et paralympique, l'association a déjà organisé plusieurs tournoi dans les 12 communes de l'agglomération, particulièrement dans les Quartiers Prioritaires de la Politique de la Ville (QPV). Le quartier de l'Avre, aux Clayes-sous-Bois, bénéficiant de cette mesure depuis cette année, a ainsi pu rejoindre cette tournée et bénéficier du dispositif pour renforcer le lien social et promouvoir l'inclusion des habitants et d'une subvention de la Préfecture pour l'organisation de l'événement.

### Informations pratiques

Mardi 16 juillet 2024 - Gymnase Guimier, rue Pablo Néruda - 78340 Les-Clayes-sous-Bois  
[lesclayessousbois.fr](http://lesclayessousbois.fr)

**Hôtel de ville – Place Charles de Gaulle – 78340 Les Clayes-sous-Bois**

**Contact presse : Direction de la Communication au 06 03 38 41 54**